



Anfrage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl

in der Gemeinderatssitzung vom 16. November 2017
eingebracht von **Nikolaus Swatek**

Betrifft: Mitgliedschaften der Stadt Graz

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Siegfried Nagl,

die Stadt Graz ist Mitglied in zahlreichen Vereinen, Verbänden und weiteren Vereinigungen. Leider findet sich im Onlineauftritt der Stadt keine Gesamtauflistung (nationaler und internationaler) Mitgliedschaften und der daraus folgenden Höhe von Mitgliedsbeiträgen. Für mich stellen sich daher folgende Fragen:

1. In welchen Vereinen, Verbänden, Vereinigungen und Netzwerken ist die Stadt Graz Mitglied? Ich ersuche Sie um die Nennung des Namens der Einrichtung, des jeweiligen jährlichen Mitgliedsbeitrages und dem Zweck der Mitgliedschaft.
2. In welchen Vereinen, Verbänden, Vereinigungen und Netzwerken ist die Stadt Graz seit 2005 ausgetreten? Ich bitte Sie um die Angabe eines Grundes für den Austritt.

Mit freundlichen Grüßen
GR Nikolaus Swatek